



Paris, le 30 janvier 2025

Chèr.e.s représentant.e.s SNIPAT,

Comme vous le savez le mardi 4 février 2025 à 11h30 Alliance organise un banquet républicain devant l'Assemblée nationale.

Ils ont appelé tous les partenaires de la CFE-CGC à les rejoindre, pour que la mobilisation soit la plus massive possible et qu'elle pèse sur les discussions budgétaires du moment.

Les représentants des officiers et des commissaires seront également présents.

LES PATS NE PEUVENT PAS ÊTRE ABSENTS

En effet, des doutes subsistent quant aux **orientations budgétaires à la baisse** du gouvernement, **notamment sur les enveloppes supplémentaires permettant la poursuite des objectifs du Beauvau de la Sécurité**, dans lequel les personnels administratifs, techniques, scientifiques et spécialisés sont pleinement impliqués.

Nous le savons, depuis des années, nous avons souvent été la variable d'ajustement budgétaire.

**C'EST POURQUOI IL EST ESSENTIEL DE MONTRER QUE NOUS SOMMES LÀ, ET BIEN LÀ,
POUR DÉFENDRE LES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES, SCIENTIFIQUES ET SPÉCIALISÉS,
SANS LESQUELS LA POLICE NATIONALE NE FONCTIONNE PAS.**

Il y a eu un sursaut ces dernières années concernant nos catégories, **il ne faut pas que cette dynamique retombe et que les PATS soient à nouveau plongés dans l'oubli !**

Nous attendons :

- un **statut ambitieux pour la Police Scientifique,**
- une **évolution positive du dispositif de l'ISS** afin qu'il respecte les promesses du Beauvau de la Sécurité,
- la **constitution d'une communauté de travail** avec une gouvernance Police, garantissant une reconnaissance pleine et entière des PATS comme des acteurs à part entière de la Police Nationale.

**J'APPELE DONC TOUS LES COLLÈGUES FRANCILIENS QUI LE PEUVENT,
SOIT SUR UNE JOURNÉE DE REPOS, SOIT, POUR LES PLUS PROCHES GÉOGRAPHIQUEMENT, SUR LA PAUSE
MÉRIDIENNE, À VENIR REJOINDRE LE MOUVEMENT ET FAIRE ENTENDRE LA VOIX DES PATS.**

**TOUT CE QUE VOUS POURREZ FAIRE POUR ÊTRE CLAIREMENT IDENTIFIÉS
COMME PATS ET/OU SNIPAT, SERA LE BIENVENU.**

Sur place, un banquet républicain sera établi par Alliance.

Des sandwiches offerts gratuitement à l'ensemble des participants et des caisses seront installées sur les stands pour une participation financière libre. **Les sommes recueillies seront reversées par Alliance à des associations comme Orphéopolis.**

**POUR LES DÉLÉGUÉS ZONAUX SOUHAITANT VENIR SEULS OU ACCOMPAGNÉS D'ADHÉRENTS ET AGENTS PATS,
JE VOUS INVITE À VOUS RAPPROCHER DES DÉLÉGUÉS ALLIANCE, QUI,
DANS PLUSIEURS ZONES, VONT AFFRÉTER DES CARS POUR MONTER À PARIS.**

Leur bureau national est informé et si les finances du SNIPAT ne permettent pas d'organiser seul un tel rassemblement, je proposerai de verser en quote-part du SNIPAT à l'organisation de cette manifestation en fonction de la participation.

**UNE CONTRIBUTION REPRÉSENTATIVE DE L'INDÉPENDANCE À LAQUELLE NOUS SOMMES TOUS
ATTACHÉS, ET QUI CARACTÉRISE LE SNIPAT DEPUIS DES ANNÉES !**

**Aussi, J'ai demandé aux secrétaires zonaux de bien vouloir m'aviser
avant vendredi 31 janvier 18h du nombre de PATS concernés**

EN CONSÉQUENCE, JE VOUS REMERCIE DE BIEN VOULOIR VOUS RAPPROCHER D'EUX RAPIDEMENT !

**C'est par l'union, sans dilution, et dans le respect de chacun
que la communauté de travail « Police Nationale » doit se renforcer !**

C'était le sens des mots du SG d'Alliance Fabien Vanhemelrick qui à ses vœux a particulièrement mis à l'honneur le SNIPAT et votre serviteur...

Nous devons faire entendre la voix des personnels administratifs techniques scientifiques et spécialisés, aux côtés des autres corps, et non en dessous !!!

**LE BEAUVAU DE LA SÉCURITÉ ET L'ACTION DU SNIPAT ONT MARQUÉ UN TOURNANT
EN DÉMONSTRANT QUE NOUS SOMMES DES ACTEURS ESSENTIELS DE LA MISSION SÉCURITÉ.**

Une amorce de reconnaissance a été initiée.

Nous ne devons pas rester sur le bord du chemin, mais au contraire, peser dans les discussions.

Merci à toutes et à tous.

Georges KNECHT

Secrétaire Général du SNIPAT

